

Aseguran que la cita con patriarca Kiril es otro voto del Papa por el diálogo.



Roma, 10 feb (RHC) La Santa Sede y el Patriarcado de Moscú aseguraron que el encuentro entre el papa Francisco y el patriarca ortodoxo ruso, Kiril, reviste un alto simbolismo en momentos en los cuales el jefe de la Iglesia Católica refuerza su mensaje a favor del diálogo y la armonía entre credos.

Resaltaron ambas instituciones que la cita, prevista el 12 de febrero en La Habana, será la primera en la historia y marcará una etapa importante en las relaciones entre las dos iglesias.

La declaración subrayó que los líderes de fe coincidirán en una reunión que se espera sea una señal de esperanza para todos los hombres de buena voluntad.

El cónclave llega precisamente cuando el jefe de Estado del Vaticano redobla su llamado a favor del entendimiento como clave para allanar el camino hacia la paz en el planeta, un mensaje reiterado desde inicios de su pontificado en el 2013.



Radio Habana Cuba